
Réunion de Gouvernance 

Association  
Compte-rendu de la réunion de gouvernance du 26 

mars 2019 à 19h. 

Présents : Sylvain (président de l’association), Manue (enseignante des 6/9 ans et maman d’Eléna),                           

Charlotte (stagiaire AEPE), Caroline (directrice et enseignante des 3/6 ans), Jade (maman de                         

Younès et enseignante des 3/6 ans), Alexandra (maman d'Elisa), Roland (papa de Killian), Cécilia                           

(maman de Nicolas), Sophie (coordinatrice/gestion du personnel) 

Tour de météo 

 

Scribe : Sophie 

 

Candidatures au poste d’enseignante  

● Les candidates retenues pour l'entretien ont été reçues le 18 et 22 mars.Nous avons reçu 13 

candidatures. Elles ont été traitées par Sophie qui a transmis à Caroline, celles qui 

correspondaient à notre recherche, après avoir vérifié auprès de chaque candidat qu’elles 

étaient d’accord pour adhérer à la charte et au règlement de l’école. 

● 6 candidates ont été retenues et reçues en entretien.  

● Alexandra a été reçue par Sylvain, Caroline et Samy 

● Marthe a été reçue par Caroline et Sophie 

● Julie, Sindy, et Perle ont été reçues par Sylvain, Manue, Caroline et Sophie 

● Cécile a annulé le rendez-vous le jour même, après réflexion quant à l’implication nécessaire, 

le temps de travail du poste lui semblant incompatible avec son activité associative actuelle. 

 



 

Les candidates reçues : 

● Alexandra : voir le compte-rendu de février. 

● Marthe 37 ans : diplômée Master lettres modernes et doctorat en lettres. Actuellement 

professeur auprès de jeunes préparant des concours. Ayant conscience du système éducatif 

actuel et de ses aléas, elle souhaite intervenir en amont pour accompagner les enfants dans 

le début de leurs apprentissages scolaires.  Personne posée, à l’écoute. Semble motivée 

pour vivre cette aventure. 

● Julie 24 ans :  diplômée Master II MEEF 1er degré. Une petite expérience dans 

l'enseignement. Jeune femme avec peu d'expérience et peu de motivation. Manque de 

maturité 

● Sindy 29 ans : diplomée Master I MEEF professeur des écoles. Actuellement en 

remplacement à l’école La Prairie. A assisté à 2 journée de stage en CNV. Également 

bénévole écoutante auprès de l’association “l’enfant bleu” depuis 3 ans. Jeune femme très 

dynamique et motivée pour vivre l’aventure dans notre école. 

● Perle : Diplômée licence d’histoire. Actuellement employée dans le commerce. Formée 

pédagogie Montessori, a suivi des ateliers de CNV. Nous l’avons trouvée distante, et froide. 

Sans aucune motivation. 

Nous avons retenu 3 candidates, les parents présents proposent que les candidates soient vues en                             

entretien avec un groupe de parents, accompagné d’un membre de l’association. Caroline et Manue                           

souhaitent également passer une journée entière avec chacune et les mettre en condition. Les                           

candidates retenues sont Sindy, Marthe et Alexandra. 

La proposition a été acceptée 

 

Demande d’utilisation du matériel de l’école 

 
Nous avons été sollicités par Charline Privat, ancien parent de l’école qui a fait le choix de l’IEF 

(Instruction En Famille) pour sa fille Zélie. Elle souhaite pouvoir venir dans l’école hors temps 

scolaire, le mercredi, pour utiliser le matériel Montessori. Et ce jusqu’en juin. 

En contrepartie la famille souhaite intervenir bénévolement ou financièrement. 

 

La demande a été refusée. Nous pourrons accepter des familles lorsque nous aurons mis en place 

une convention et réfléchi aux modalités et conditions d”accès. 

 

 

Besoin de la participation des familles pour la 

pérennité de l’école 

 

Le projet de notre école est la coéducation, pour cela nous avons besoin au quotidien des familles 

que ce soit pour aider l’équipe pédagogique,  les membres de l’association ou simplement prendre 

des décisions lors des réunions dédiées. 



Pour le grand ménage seules 3 personnes se sont déplacées. Alexandra ressent un manque 

d'investissement des familles.  

Manue rappelle que cette discussion a déjà eu lieu.   

Caroline trouve intéressant que des personnes soient sollicitées sur un créneau précis. 

Nous proposons de demander au parents de donner leurs compétences et disponibilités afin de 

pouvoir les solliciter plus facilement 

L’équipe pédagogique fait remonter que leur charge de travail est déjà bien lourde et l’aide des 

parents est primordiale.  

Manue souhaiterait qu’une réflexion soit faite pour alléger leur charge administrative 

 

La mise en place d’un cahier de besoins  a été acceptée.  

 

 

Demande de remboursement maman de Naya 

 

Nous avons reçu une lettre de relance via UFC Que Choisir, suite à notre refus de rembourser les 

frais d’inscription. 

Nous maintenons notre refus et Sylvain s’occupe de répondre à UFC.  Décision acceptée 

 

Actions 
● Parler au parents des besoins et du cahier : sera mis en place lors de la réunion plénière 

● Contacter les trois candidates retenues pour les faire venir une journée en immersion 

● Organiser de nouveaux entretiens avec les trois candidates retenues 

 

Ébauche d'ordre du jour pour la prochaine réunion 

La prochaine réunion de gouvernance est prévue le 19 avril 2019. 

- Retour sur les entretiens et journées d’immersions / choix de la candidate 

- Quelle organisation mettre en place pour solliciter les parents selon les besoins 

de l’école et de l’association 

- Compteur Linky installé à l’école 


